Comité de Autonomía del Colegio de Artes y Ciencias Informe ante la Facultad del Colegio de Artes y Ciencias en su reunión del martes, 3 de marzo de 2015

Según se tenía programado, el martes, 24 y el jueves, 26 de febrero, se repitió la presentación sobre la Autonomía Plena del RUM y los esfuerzos recientes para hacerla realidad.

En su reunió del martes, 17 de febrero de 2015, el comité auscultó opciones para mantener a la comunidad informada e involucrada en los asuntos de la autonomía universitaria.

Una de las opciones es crear, con asesoría estudiantil, un blog más atractivo e interactivo.

En ese contexto, se presentó la idea de tener disponible para el público en general una especie de mapa de la ruta que sigue cada uno de los cursos (y concentraciones menores) que vayamos aprobando en el RUM, para evitar que se pierdan de rastro y lograr ofrecerlos con prontitud.

También es importante señalar lo que está haciendo nuestro Senado Académico. Quizás se acuerden de la resolución que esta facultad aprobó en septiembre de 2013. El **Por tanto** le pedía a la Junta Administrativa que reclamara y practicara la autonomía académica del RUM, haciéndole caso omiso a toda certificación y reglamentación que exigiera la aprobación de cursos y programas académicos de parte de cuerpos o autoridades universitarias fuera del RUM.

Si bien la Junta Administrativa no consideró juicioso actuar literalmente como lo solicitaba esta resolución, pidiendo que se discutiera más ampliamente en la comunidad universitaria, lo cierto es que el Senado Académico ha dado pasos concretos para que el RUM sea dueño y custodio de sus ofrecimientos. Es posible, por lo tanto, que esta resolución nuestra sí haya surtido un efecto importante. La idea de tener disponible al público en general en qué etapa se encuentra cada uno de los cursos que vayamos considerando es parte de hacernos autónomos académicamente.

Esta servidora también se reunió con el señor decano y discutimos buenas algunas ideas para difundir el mensaje. Estaremos realizando entrevistas y publicando artículos sobre lo que es la autonomía y lo que significa para el RUM, incluso desde la óptica del decano.

La próxima reunión será el martes, 17 de marzo de 2015, a las 10:30 a.m., en Celis 206.